



Les menuisiers se mettent en quatre pour l'Association Eurofeel.

publié le 06/01/2024

A la demande des étudiants de l'association Eurofeel, les élèves de menuiserie et leurs professeurs ont confectionné un porte-bretzel qui a été utilisé lors de l'Eurogala à Bordeaux.



Cette association étudiante a pour vocation, pédagogique et non militante, de promouvoir la citoyenneté et la culture européenne en Nouvelle-Aquitaine auprès des jeunes.

En retour, des animations visant à ouvrir des perspectives Européennes aux élèves de seconde du Club Europe ont été proposées la semaine avant les congés de Noël. Fanny, la co-présidente d'Eurofeel confie que son but était de donner des pistes à nos élèves pour leur donner envie de visiter l'Europe. "Par ailleurs, on réalise une sensibilisation aux institutions européennes via le jeu. Aborder le Parlement européen permet d'inciter à porter de l'intérêt aux élections européennes en rendant leurs enjeux concrets et compréhensibles". Du côté des élèves, Dyclan en Seconde 2AMA Euro raconte qu'il a bien aimé car il a découvert des endroits qu'il pourra visiter plus tard et qu'il s'est amusé : objectif réussi.



La prochaine étape sera l'organisation d'élections européennes en Mai au lycée à l'initiative de l'association CIEurope, association partenaire d'Eurofeel !

Merci à tous ceux qui ont rendu cette rencontre possible.



Académie

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.

